

Jobmesse Erding

Der Landkreis bietet viele Chancen

Starke Premiumpartner, bis zu 30 Aussteller
und alles zum Arbeitsmarkt der Region

Erding – Nicht mehr lange und Hallo Erding lädt gemeinsam mit der Stadthalle zur großen regionalen Jobmesse. Am 15. und 16. Oktober bieten bis zu 30 Aussteller die Möglichkeit zum direkten Kontakt und Austausch. Neben einem breiten Branchenmix sind die Premiumpartner Wurzer Umwelt, ASM, Autohaus Nagel sowie Localjob und die Agentur für Arbeit Erding vertreten ebenso wie Jungheinrich.

Die Jungheinrich AG, gegründet im Jahr 1953, zählt zu den weltweit führenden Unternehmen der Intralogistik. Mit einem abgestimmten Portfolio an Flurförderzeugen, Logistiksystemen, -komponenten und -software, Dienstleistungen und Beratung bietet Jungheinrich seinen Kunden umfassende Lösungen aus einer Hand.

Das Sortiment umfasst die gesamte Bandbreite von manuellen bis hin zu vollautomatisierten Fahrzeugen: vom Handgabelhubwagen, Elek-



tro-Schubmaststapler und dem Gegengewichtstapler, über den Hochregalstapler EKX, bis hin zu Fahrerlosen Transportsystemen.

Ob Ausbildung oder Studium: in einem international tätigen Unternehmen wie Jungheinrich hast du die besten Chancen, den Weg zu gehen, der perfekt zu dir passt

Foto: Jungheinrich AG

tro-Schubmaststapler und dem Gegengewichtstapler, über den Hochregalstapler EKX, bis hin zu Fahrerlosen Transportsystemen.

Ohne Jungheinrich bliebe Ihr Einkaufswagen vermutlich leer. Und nicht nur der. Täglich bewegen Jungheinrichs Geräte und Systemlösungen

Millionen von Waren in den Logistikzentren auf der ganzen Welt. Mit Jungheinrich können Sie mit dafür sorgen, dass Menschen und Firmen auf der ganzen Welt auch das geliefert wird, was sie bestellt haben.

Gesucht werden engagierte, interessierte und eigenständi-

ge Macher, die Themen vorantreiben, Spaß an der Arbeit im Team haben, voll und ganz in Ihren Aufgaben aufgehen und dafür die Verantwortung übernehmen, gemeinsam an unserer Zukunft schrauben zu wollen! Weitere Infos unter: www.jungheinrich.com/karriere

red



Wer will uns?

Paula und Vittorio suchen eine neue Heimat. Paula (Bild unten) ist etwa 3 Monate alt, 2x geimpft und gechipt. Vittorio ist etwa 2 Monate alt, 1x geimpft und auch gechipt.

Die beiden haben sich bei ihrer Pflegemama angefreundet und möchten gerne zusammenbleiben. Wer sich für die beiden interessiert und ihnen ein liebevolles Zuhause in einer verkehrssarmen Gegend bieten kann, meldet sich bei Ilse Jehl, Telefon (0 81 22) 48 685

Fotos: Müller



IHR SPEZIALIST FÜR KÜCHEN & GRANIT

4000m² Ausstellungsfläche • über 150 Musterküchen • eigene Küchenmonteure • eigene Schreinerei • eigene Granitfertigung

LÖCHLE topline

KOLLEKTION 2020 - Schwarzbeton Nachbildung
In 7 Frontfarben erhältlich - individuell planbar



**KOSTENLOSE
VORORT-BERATUNG
08092-856533**

AEG Geräte inklusive

- Multi-Dampfgarer BSK792220M A+ (A+++ bis D)*
- Einbau-Mikrowellengerät MSB2547DM
- Induktions-Kochfeld IDE84242IB mit integriertem Dunstabzug, Ablufversion
- Kühl-/Gefrierkombi SCB51421LS A++ (A+++ bis D)*
- Geschirrspüler FSE62600P A++ (A+++ bis D)*

LÖCHLE Extras inklusive

- Granitarbeitsplatte ROSA BETA poliert
- Granitbecken ROSA BETA poliert
- BLANCO Mischbatterie Chrom
- BLANCO Select Abfall-Auszugssystem
- LED-Nischenbeleuchtung A++ (A++ bis A)*
- 5 Jahre Garantie auf Möbel

Vollservice-Preis

incl. Aufmaß, Lieferung und Komplettmontage

10.865.-

*Energieeffizienzklasse (Energiespektrum)

LÖCHLE
KÜCHEN & GRANIT

85567 Grafing bei München • Haidling 12-15 • Tel 08092/856533
Geöffnet: Mo-Fr 9-20 Uhr ; Sa 9-18 Uhr • www.loechle.de



Von Ebersberg bis Erding: 25 Jahre im Verlag dabei

Das nächste Jubiläum beim Hallo Erding: Christine Meyer ist seit 25 Jahren im Anzeigenzeitungsverlag tätig!

Erst im Frühjahr kam sie in die Geschäftsstelle des Hallo Erding, davor war sie seit 1996 über zwei Jahrzehnte beim Hallo Ebersberg/Grafinger Anzeiger zuhause, der kurz vor Christines Anstellung Teil der AZV-Familie wurde.

Ursprünglich absolvierte sie die Ausbildung zur Rechtsanwaltsfachangestellten und war

danach im Vertrieb tätig. In der Geschäftsstelle des Hallo Erding ist sie persönlich und per Telefon Ansprechpartner für unsere Kunden und kümmert sich um Terminkalender und Kleinanzeigen. Besonders gefällt ihr die Vielseitigkeit ihres Berufes. Anzeigenleiter Franz Becker ist stolz auf die Langlebigkeit, die die Hallo-Erding Familie auszeichnet. Mit einem Präsent bedankte er sich für das jahrzehntelange Engagement bei Frau Meyer.

Text/Foto: phi